

Moin, kennst Du schon die **Vertrauenspersonen?**

Sie sind **Ansprechpersonen** für alle Studierenden und Beschäftigten der Fakultät V und sollen helfen, interkulturelle und andere Konflikte, sowie **Diskriminierungen jeglicher Art** frühzeitig zu klären, Experten für eine **Konfliktlösung** zu vermitteln und so für ein positives Arbeitsklima zu sorgen.

Du brauchst ein **Beratungsgespräch**? Melde Dich jederzeit per Email, Telefon oder persönlich bei einer Vertrauensperson deiner Wahl, unabhängig der Statusgruppe. Deine Daten werden vertraulich behandelt und Du erhältst ein persönliches Gespräch.

Detaillierte Informationen erhältst Du über den QR-Code.

Gemeinsam machen wir unseren Campus zu einem Safe Space!

Moin, do you already know **the person of trust?**

They are **contact persons** for all students and employees of School V and should help to clarify intercultural and other conflicts as well as **discrimination of any kind** at an early stage, to mediate experts **for conflict resolution** and thus to ensure a positive working atmosphere.

You need a **consultation**? Contact a confidant of your choice at any time by email, phone or in person, regardless of status group. Your data will be treated confidentially and you will receive a personal interview.

Detailed information is available via the QR code.

Together we can make our campus a safe space!

